

「850万・15%以上」で参院選7議席獲得を！衆院大平議席の奪還・躍進を！

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/3/12 NO. 6
TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

森友問題 安倍内閣は総辞職を！市民と野党の共闘で政治を変えよう！ **「比例を軸に」ブロックいっせい宣伝 中国5県 235か所で**



3月9日の中国ブロックのいっせい宣伝は、中国5県各地で82支部、50人の地方議員が参加し繰り広げられました。

大平喜信前衆議院議員は、朝は広島市安芸区の市議補選の出発式で必勝の訴えをした後、岡山に移動し、岡山駅前です。そして、岡山市中区の旭東支部の皆さんとハンドマイク宣伝をしました。

各地の宣伝行動には、多くの方から「安倍を辞めさせろ」「共産党頑張れ」の声援が寄せられました。(写真左は安芸区の出発式。右は岡山駅前での訴え)

仁比議員・大平さん 米軍の勝手放題 厳しく指摘

3月6日、仁比聡平参議院議員と大平喜信前衆議院議員は、岩国基地問題に関して国会内で防衛省の認識や対応をたどしました。

防衛省はこの中で、「岩国の騒音測定回数の増加が艦載機訓練の影響だと断定できない」と騒音に苦しむ住民に背を向ける態度でした。

また防衛省は、広島市内でのオスプレイの低空飛行や廿日市沖でのヘリコプターの低空飛行問題に関して「日米共同訓練に一環だ」「地位協定上、実弾射撃などを除き、米軍が何処で訓練を行おうが許されている」と重大な答弁をしました。

大平さんは、「防衛省のこうした開き直りの態度は許せない。住民に知らせ、大きな抗議と反対の声を広げよう」と語っています。

岡山地区党ニュース 大平さんの「つどい」活動紹介

3月7日発行の岡山地区党ニュースは、大平さんが先日岡山市入りし3か所で『つどい』に参加した活動、そしてその中で一人の入党者を迎えた経緯を紹介しています。

ニュースでは岡山市中区の三敷支部が様々な結びつきで5の方が参加した『つどい』を成功させたこと、そして「つどい」の翌日、参加者に入党を呼びかけ、決意をしてもらったことが生き生きと紹介されています。